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Ja durchaus. Wenn ich es eben nicht einheitlich hin bekomme und somit auch nicht fair
hinkrieg, muss ich es eben lassen.

Bei Köln ist es nicht die erste gravierende Fehlentscheidung, die seit der Einführung des VB
noch falsch bewertet wurde.
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